

たかさご新聞

令和五年度 高砂大学校同窓会

総会・クラス会長会議 開催される

創立60周年記念 そしてコロナ後へスタート!!

令和5年度 事業計画

Table with 4 columns: 事業名, 開催日, 開始時間, 会場・場所. Lists various events like 'リーダー研修会', '第43回すこやか体育まつり', etc.

同窓会総会・第1回クラス会長会議は全ての議事を承認し無事に終了。令和5年4月10日、中央公民館彦三館大研修室に於て、来賓として中央公民館館長の藤家利重氏をお迎えして、令和5年度高砂大学校同窓会総会が開催された。

令和5年度事業、予算案の説明があり、質疑応答を経て全議案が賛成多数で承認された。4月17日(月)、令和5年度第1回クラス会長会議が彦三館大研修室にて開催されました。

発行 高砂大学校同窓会 会長 小野 隆 〒920-0901 金沢市彦三町1-15-5 金沢中央公民館2F TEL (076) 261-8101 FAX (076) 261-8149 (HP)http://www.takasagoob.net



QRコードでホームページへ

そのあと議会の審議に入り幾つかの報告の後、石野副会長より第43回すこやか体育まつりの説明があり本年度は昨年度より内容を拡大し午前及び午後に行ったり開催する事、期クラス対抗種目を取り入れたことの報告がありました。



各店舗ではサービス内容を確し引き続きご協力をお願いしたこと。この結果新しく協力店となる12店舗を加え協力店は約100店舗となつた事の話がありました。

品発表会は昨年同様に実施し内容を膨らませて開催したい旨の報告がありました。松田副会長より第45回生きがい演芸発表会については説明があり40演目と昨年より拡大し実施したいこと、幕前でのクラス等の出演募集への協力の依頼もありました。

時間厳守で始まった会議はまず報告事項、第43回すこやか体育まつりが報告されましたが質問は無く続いて第41回作品発表も質問は無く続いて第45回高砂演芸発表会も質問がなく坦々と進みました。

令和5年度 第1回クラス会長会議を聞いて 同窓会理事 111期1組 高本昇

今後の活動での連絡事項等もあり各会長からはいくつかの質問や意見もいただきました。高砂同窓会に入会せずクラブ活動をしている方がまだいます。「高砂同窓会会員証を見せて下さい」と言っても「今日忘れたから明日持ってきます」と言い、翌日確認したところ、会員証は他人のものを借りてきた

会長 モットー 明るく楽しくそして笑顔で

今年度から新しく協力していたことになった事業者を紹介いたします。今回は「兼六亭」を詳しく紹介いたします。

今年度から新しく協力していたことになった事業者を紹介いたします。今回は「兼六亭」を詳しく紹介いたします。

祝創立60周年 新規協力事業者の紹介 同窓会理事 113期3組 西本幹夫

またテーブル席でゆったりと食事を楽しまることが出来る「幻庵」もあり、こちらは昼食(11:30~13:30)、夕食(18:00~20:00)とも要予約です。是非ご利用ください。

創立60周年記念 第43回 すこやか体育まつり 日時: 6月6日(火) 午前10時開会 場所: 市総合体育館(金沢市泉野出町) 今年度は昼食をはさんで午後まであります!

- 新規協力事業者 尾張町商店街 ・ギャラリー三田(ギャラリー) ・ラ・メゾン・ドゥ・ミズキ(洋菓子) ・(株)山田時計店(時計・宝飾) ・(株)越山商店(越山甘清堂) ・(株)細字印刷店(印鑑) ・佐野商舗(ギフト・記念品) ・四知堂(台湾料理) ・鈴木管工業(株)(空冷暖設備) その他 ・ポール・ボキューズ(フランス料理) ・シャロン(ランチ・カラオケ) ・兼六亭(食事処)

めざそう100 高砂グリーン会

会長

111期3組 奥野繁雄

発足して、今年で3年目を迎えます。年間6回の例会(ゴルフコンペ) 4月、5月、7月、9月、10月、11月の基本毎月第3火曜日開催です。

空模様に影響を受ける野外スポーツなので、開催日の変更を余儀なくされる場合もあります。金沢市内近郊のゴルフ場で昼食付総額七〇〇円を上回らないゴルフ場を選択しております。

ちなみに、令和5年度は、4月石川ゴルフ、5月ツインフィルズゴルフ、7月金沢リンクス、9月(会長杯)金沢東ゴルフ、プレー終了後懇親会、10月山代ゴルフクラブ、11月金沢カントリー、プレー終了後納会懇親会一泊二日「河北亭」にて計画しております。

会員総数18名の内、令和5年度のゴルフプレー参加者は15名です。諸事情で毎回参加できない会員の方もおいでますが、毎回4組(最大16名)でゴルフプレーを楽しんでいます。ゴルフプレー参加者の年齢は、69歳〜83歳です。各自自分の体調管理を維持して参加されております。

会のモットーは、健康寿命を延ばそう目標は高く、ゴルフスコアと同じく百歳までゴルフを楽しもう！

現役時代にゴルフを楽しんでいた方々で、またゴルフプレーを楽しんでみたい方は是非、高砂グリーン会への加入を心待ちにしております。

高砂寿雪書道会バス研修旅行「奉納揮毫」に参加して

113期2組 縄真知子

4月3日は世界平和を願って「和プロジェクトTAISHI」が開催される日です。今回の舞台は国宝高岡山瑞龍寺。午前8時半、バスにて総勢44名が金沢駅を出発しました。

高岡市は晴天、桜が満開で、満開を保っている状態です。そんな中、いよいよ阿部豊寿先生の奉納揮毫が始まりました。

最初は黒のパネルに金文字で「想」と書かれ、寿雪先生も「特に『心』のところがよかった」と感心しきりでした。

続いて生田流正派邦楽会の北村雅恋さんが箏を奏でる中、縦7メートル、横15メートルの大作に取りかかります。豊寿先生の「エイエイ」という気合のもと、一文字一文字が力強く書かれていきます。

最後に浮かび上がった文字は「和を以て貴しと為す」という聖徳太子の十七条の憲法第一条の言葉でした。間近に見る大筆による書に圧倒された時間でした。



この後、万葉歴史館、新湊市の「きつときと市場」を回って帰路につきました

が、万葉歴史館では、この日から始まったNHKの朝ドラ「らんまん」の主人公である「牧野富太郎と万葉集」の展示会が4月12日から予定されており、これから賑わうことになるのだろうなと思いました。

ウクライナの情勢を見るにつけ、世界平和の尊厳と、平和の中で書道にいそむることが出来る幸せをあらためて感じました。来年もぜひ参加したいと思えます。

高砂シニア芸能倶楽部

代表

104期2組 井村小代

子供のころから音楽が好きでしたが、身体が弱くじつと寝ていることを強いられ、楽しみはラジオでした。美空ひばりからバイオリンのツイゴイネルワイゼンに心を奪われ夢中になったものです。

齢を経る毎にまさか民謡なんて、と興味が湧かなかつたのですが、耳にするうちに好きな曲も増えてゆきました。賑やかな中にも哀愁のある旋律に取り込まれて、今まで山登りが一番の趣味だった私が民謡に合せて踊ることに楽しみを見出すとは・・・今、自分自身この顛末に驚いています。

遙かな昔、生活の営みの中から唄い継がれてきた民謡、踊りは人間の欠かすことのできない娯楽として、今に続いています。

会社勤めを辞めてすぐに高砂大学校。大学院と学び、その新年会の席で円卓に坐っている方々が皆着物で、着

付けの出来ない私に「民舞に入れば着られるようになる」とおっしゃって下さったので今に至っています。

民衆の中から生まれてきた歌の懐かしさ、歌い手の節回しの巧みさ、そして教えてくださる師の厳しくも凛とした振付動作に魅せられています。

洋楽一辺倒だった私が民謡に安らぎを覚えるのはやはり民族としての記憶なのかと少し誇りにも思われます。

休息時間のおしゃべりも楽しいです。時には翌日筋肉痛を覚えますが、今日まで続けてこられた幸いを思います。

放置していれば衰えてゆく一方の筋力と記憶力。現状維持でこのまま保つていくと願うばかりです。長く暗い冬を終えて、光あふれる緑の季節、次々に芽吹くとき、この命の始まりの時に新しい方々の入会をお待ちしています。

歌、踊り、音楽。これら素晴らしい人間の生命の基を成すもの！踊る楽しさを御一緒にいたしませんか。

素晴らしいうららかにピアノクラブ

講師 笠間 尊子

らくらくピアノクラブは第1教室と第2教室の2クラスがあります。第1教室が定員いっぱいなので、昨年9月に第2教室が発足しました。第2教室は五名でスタートしましたが、今では15名に増え、毎回、楽しくレッスンをしています。

このらくらくピアノクラブは、坂田毅会長を中心に

素晴らしいチームワークで、日々進化発展しているクラブです。



その進化発展している様子の一端をご紹介します。

まず、会員の皆さんでステキなコンサートを開催できるのです。昨年の12月にはクリスマスコンサート、今年の1月にはニューイヤークンサートを開催しました。会員の皆さん全員が独奏、独唱、楽器演奏をして楽しみました。

そしてまた先日は、朗読の会の「九官鳥の会」からの依頼でミニコンサートを開きました。昔懐かしい曲の数をキーボード合奏やピアノ独奏で披露して、たくさんの方に喜んで頂きました。

こうして、らくらくピアノクラブは一人で演奏したり、みんなで合奏したりして楽しんでいきます。演奏する人も楽しみ、聴く人も楽しめるのです。会場にいる人全員が自然と笑顔になつて、気持ちまでほっこりし音楽を通して心と心がつながることができました。

また、今年1月には第1教室と第2教室の全員が一

同に会し新年会を行い、交流を深めることができました。

これからの益々、たくさんの方々に感動を届けることができるであろう両クラスの進化発展が楽しみです。

夢、目標みたいなものが頭に浮かんでいました。そのうちにクラス会の仲間とカラオケ同好会を立ち上げ、カラオケボックスで楽しいひと時を過ごしたりしていましたが、令和2年世の中はコロナ禍となり、これまでのカラオケボックスでの活動も中止、私生活でも生活スタイルが激変して、それが1年、2年と続くうち私の心も落ち込み、活動をあきらめていました。

しかし帰化落ち込む中、その反動としてか、コロナ明けにはクラブを作り、楽しく仲間と活動したいとの思いが強くなりました。

今年に入り、新型コロナウイルス感染症も令和5年5月8日から5類感染症に位置づけられることが決定、約3年続いたコロナ禍の規制生活もようやく終わりが見えてきたようです。

大学校も修了し、私は高砂大学校同窓会に入会、活動しながら仲間づくりを基に本年度ようやく私の夢を叶えることが出来ました。

それと同窓会創立60周年記念の年、「高砂かがやき懐メロクラブ」の発足です。

これもひとえに高砂大学校同窓会の諸先輩方、同じ思いの同志の協力のおかげと感謝しております。

「高砂かがやき懐メロクラブ」とは誰もが思わず口ずさむ懐かしい歌を笑顔で歌い、皆さんと明るく楽しく！を目的として、これから精進してまいります。



「高砂かがやき懐メロクラブ」発足！

副会長

111期1組 清水良子

令和5年4月高砂大学校同窓会の自主グループとして「高砂かがやき懐メロクラブ」が発足しました。

高砂大学校に入学時「人は出会って知人となり、語り合って友人となり、活動しながら仲間となる」という言葉に感銘を受け、心に留めて日々の活動に励んできました。

そんな活動の中、楽しい仲間が集うクラブを作りたいな・・・と漠然とした私の

夢、目標みたいなものが頭に浮かんでいました。そのうちにクラス会の仲間とカラオケ同好会を立ち上げ、カラオケボックスで楽しいひと時を過ごしたりしていましたが、令和2年世の中はコロナ禍となり、これまでのカラオケボックスでの活動も中止、私生活でも生活スタイルが激変して、それが1年、2年と続くうち私の心も落ち込み、活動をあきらめていました。

しかし帰化落ち込む中、その反動としてか、コロナ明けにはクラブを作り、楽しく仲間と活動したいとの思いが強くなりました。

今年に入り、新型コロナウイルス感染症も令和5年5月8日から5類感染症に位置づけられることが決定、約3年続いたコロナ禍の規制生活もようやく終わりが見えてきたようです。

大学校も修了し、私は高砂大学校同窓会に入会、活動しながら仲間づくりを基に本年度ようやく私の夢を叶えることが出来ました。

それと同窓会創立60周年記念の年、「高砂かがやき懐メロクラブ」の発足です。これもひとえに高砂大学校同窓会の諸先輩方、同じ思いの同志の協力のおかげと感謝しております。

歴史あるクラブの皆様方、ご指導のほどよろしくお願い致します。

練習日にお気軽にお立ち寄りください。引き続き感染症対策をとって、安全第一で活動したいと思っております。

練習日は原則第3金曜日の13時半から14時半です。見学は随時可能です。

かがやき111クラス活動

会長

111期3組 奥野繁雄

この度は高砂大学校同窓会60周年記念にあたり、まずは謹んでお慶び申し上げます。

111期3組は大学校終了時60名のクラス会員が現在33名、内同窓会加入者は27名の現状です。

クラス会活動として、春のイベント山菜採りと、旬ほり。秋は日帰り研修会。新年互例会の三大イベントの開催を実施しております。

また、毎月第2火曜日(但し、1月、3月を除く)にランチ会を開催しております。

ただ残念ながら、参加される会員が固定化される傾向になっておりますが、会員の半数超の方々が参加されて頂いております。

健康寿命を延ばすには、クラス会役員と相談しながら顔をあわせ、他愛ない会話を楽しむ機会が大事ではないかと思われ、クラス会活動の企画を継続して行きたいと10年後の70周年には、33名のクラス会員が半減しているかもしれないが、クラス会員同士助け合い健康寿命を延ばせたらと思っております。



彦三館にはスペース  
がありません  
駐車厳禁

祝創立60  
周年記念



会長 モットー  
明るく楽しく  
そして笑顔で



轟さんに委任状を授与



医療センター展示場